

09.07.2025 | Pressemitteilung

apr@privatfunk.de
www.privatfunk.de
Tel.: 0 89/45 555 855

Spitzenverband der Privatfunkbranche wählt Vorstände



Der neue APR Vorstand: Olaf Hopp, Roman G. Weber, Christine Rupp, Falk Zimmermann, Dr. Gwendolin Gundlach, Markus Rick, Sascha Thiel, Carsten Dicks, Harald Gehrung (v.l.n.r.),
Foto: Rainer Poelmann

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der APR – Arbeitsgemeinschaft privater Rundfunk, dem Spitzenverband der Privatfunkbranche, wurden in Kiel der Vorstand und die Fachgruppensprecher für zwei Jahre neu gewählt:

Falk Zimmermann (Die Neue Welle) wurde neu zum Vorstandsvorsitzenden gewählt. **Carsten Dicks** (Verband der Betriebsgesellschaften NRW) und **Dr. Gwendolin Gundlach** (Leiterin Unternehmensbereich Rundfunk SWMH) wurden als Stellvertreter im Amt bestätigt.

Neu in den Vorstand gewählt wurde **Sascha Thiel** (REGIOCAST), bestätigt wurden **Harald Gehrung** (ffn), **Dr. Markus Rick** (VBRA), **Christine Rupp** (Radio Ton), **Olaf Hopp** (NRJ GROUP) und **Roman G. Weber**, LLM (VLR).

Seite 1 von 2



ARBEITSGEMEINSCHAFT
PRIVATER RUNDFUNK

Ebenfalls in den Funktionen bestätigt wurde Carsten Dicks (VBG) für die Fachgruppe Sozialpolitik, Christoph Rolf (Oberpfalz TV) für die Fachgruppe TV, Sascha Thiel (REGIOCAST) für die Fachgruppe Hörfunk, Harald Hoffend (Funkhaus Regensburg) für die Fachgruppe Technik und Markus Haas (Antenne Bayern) für die Fachgruppe Digitale Plattformen. Zur Kassenprüferin wurde Manuela Loritz (Antenne Bayern) gewählt.

apr@privatfunk.de
www.privatfunk.de
Tel.: 0 89/45 555 855

Die APR vertritt bundesweit die Interessen von 250 privaten Radio- und Fernseh-sendern und setzt sich insbesondere für die Förderung der Vielfalt, Qualität und der wirtschaftlichen Interessen des privaten Rundfunks ein. Damit ist die APR der mit-gliederstärkste Hörfunkverband in Deutschland – deren Angebote erreichen über 50 Millionen Hörer pro Tag. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Holger Paesler.

Seite 2 von 2